

Pressemitteilung Nr. 31

Nördlingen 13.04.2012

Grundschüler aus Mönchsdeggingen spenden für muskelkranke Menschen



Bild (hinten v. links): Daniela Rieck, Gabi Bissinger, Anke Knappe, Matthias Küffner, Katja Ruf-Lettenmeier, Peter Schneller, Eva Schneller, Astrid Schneller, (vorne): Mila Stevenson und Franziska Mann

Am 29. März 2012 übergaben die Kinder der Grundschule in Mönchsdeggingen eine Spende in Höhe von 650,- Euro an die DGM-Muskeltour. Der Betrag wurde während der Weihnachtsfeier gesammelt, bei der die zahlreichen Gäste von den Kindern mit einem abendfüllenden und fabelhaften Programm unterhalten wurden.

Die Spende, die an die DGM-Muskeltour, gerichtet wurde geht eins-zu-eins an die Deutsche Gesellschaft für Muskelkranke (DGM) in Freiburg. Die Ziele des Selbsthilfeverbandes sind die Beratung von Betroffenen und Angehörigen in sozialen, rechtlichen und medizinischen Fragen, desweiteren wird ein großer Teil für die Forschungsförderung und für die politische Lobbyarbeit bereit gestellt. Allein in Deutschland leben rund 600.000 Menschen mit einer Muskelkrankheit, wovon es derzeit über 800 verschiedene Formen gibt.

Bei der Spendenübergabe überreichten, stellvertretend für die rund 150 Kinder der Grundschule, Mila Stevenson und Franziska Mann den Scheck an Eva Schneller (12) und an Matthias Küffner (Vorsitzender der DGM-Muskeltour), die beide selbst von einer Muskelkrankheit betroffen sind. Eva Schneller bedankte sich bei den beiden Kindern, der Direktorin Ruf-Lettenmeier und den Elternbeiratsmitgliedern Bissinger und Knappe mit den Worten „Schön, dass andere Kinder an uns Muskelkranke denken!“.

Weitere Informationen unter: www.dgm-muskeltour.de oder www.DGM.org